



Pièces 3 Pièces
Superficie 70 m²
Référence 367L336A
Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer Appartement à louer (06310)



Superbe appartement 3 pièces à Beaulieu-sur-Mer Situé dans un environnement paisible et privilégié, en pleine centre du village de Beaulieu-sur-Mer et à 10 minutes à pieds de la plage, cet appartement en dernier étage offre un cadre de vie exceptionnel avec une vue mer panoramique à couper le souffle. D'une surface généreuse, ce bien se compose de 3 pièces dont 2 grandes chambres. La pièce de vie principale comprend un salon ouvrant sur une terrasse ensoleillée, idéale pour les repas en extérieur ou les moments de détente face à la mer. La cuisine, fonctionnelle et bien agencée, s'ouvre ...

Beautiful 2-bedroom apartment in Beaulieu-sur-Mer Located in a peaceful and exclusive setting, right in the heart of Beaulieu-sur-Mer village and just a 10-minute walk from the beach, this top-floor apartment offers an exceptional living environment with breathtaking panoramic sea views. Generously sized, the property features 3 rooms, including 2 large bedrooms. The main living area includes a lounge that opens onto a sunny terrace, perfect for outdoor dining or relaxing while enjoying the sea view. The kitchen is practical, well-designed, and also opens to the outside. With private parking ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





